

Woman AKTUELL

FRAUENTHEMEN, DIE ÖSTERREICH BEWEGEN

ABTREIBUNG



EINSÄTZE IN SCHULEN

Was weiß das Unterrichtsministerium davon? Der Verein „Jugend für das Leben“ gestaltet an Schulen Multimediashows zum Thema Abtreibung, deckte SP-Familiensprecherin Andrea Kuntzl auf. Der Verein tritt seit Jahren dezidiert gegen Schwangerschaftsabbrüche auf. Zitate aus der Homepage: „Nach einer Abtreibung kann eine Frau oft nicht mehr daran glauben, dass sie eine liebende und fürsorgliche Frau ist. Sie kann dadurch bitter werden oder eine militante Feministin.“ Das Ministerium auf WOMAN-Anfrage: „Wir wissen nichts davon. Aber warum nicht?“ Wie bitte?

WOMAN-TICKER

HERRLICH HÄSSLICH!



● Schönheit als gesellschaftliche Verpflichtung interessiert die Leiterin des „Clubs der Hässlichen“ in Deutschland nicht mehr.

● Regina Gaspert beschreibt in ihrem Bestseller „Herrlich hässlich“, warum die Welt nicht den Schönen gehört. Eichborn, € 17,40.



SIEGERIN. Für die ÖVP rettete Stenzel den prestigeträchtigen ersten Bezirk.

Stenzels neues Revier: Parkplätze & Fiaker

Mein Wahlsieg war für mich eine Zündung wie bei einem Raketenstart“, jubelte die Noch-EU-Abgeordnete Ursula Stenzel, 60, nach den Wien-Wahlen. Stenzel hat für die ÖVP den Bezirksvorstehersessel in der Inneren Stadt gerettet, ja sogar ein Plus von zehn Prozent herausgeschlagen. „Ich symbolisiere die Hoffnung der City-Bewohner“, ist sie überzeugt.

Schmutziger Wahlkampf. Bis Stenzel offiziell im Amt ist, wird es noch zwei Monate dauern. „Die Zeit nutze ich, um ein Programm zu schreiben. Fünf Wochen Wahlkampf waren dafür zu kurz.“ Für die ehemalige ORF-Journalistin war es nach drei Europawahlen der vierte Wahlkampf: „Der härteste und vonseiten der SPÖ der schmutzigste, den ich je erlebt habe.“ Der größte Vorteil an ihrem neuen Job? „Zu Fuß ins Büro gehen.“ Beim Gehalt wird sie keine großen Abstriche machen müssen: € 9.040,90 erhält sie in Zukunft – „Brüssel muss ich nicht nachtrauern“. Burgschauspieler Heinrich Schweiger stand der Kandidatur seiner Frau ambivalent gegenüber. Aber dann feierte er doch lange in der „Eden Bar“, dass er die „Uschi“ jetzt öfter sieht.



BEZIRKSKAISERIN. Stenzel darf kein Problem der Bewohner zu klein sein.



MEINE MEINUNG

Über die Rechte von Stief- oder Pflegeeltern

DDR. KATHARINA MÜLLER RECHTSANWÄLTIN WIEN
Der gesetzlich definierte Begriff der Pflegeeltern umfasst auch die „Stiefelternteile“, also etwa Lebensgefährten der Mutter oder des Vaters eines Kindes. Zwischen Elternteil und Pflegeeltern gibt es aber keine gemeinsame Obsorge. Ist daher ein Elternteil allein obsorgeberechtigt, besteht keine Möglichkeit, dem Lebensgefährten oder der Lebensgefährtin Obsorgerechte zu übertragen. Will ein Elternteil den Lebenspartner zur Abholung eines Kindes vom Kindergarten oder von der Schule ermächtigen oder ihm/ihr die Möglichkeit geben, sich stellvertretend über schulische Leistungen zu informieren, so hat er ihm/ihr eine entsprechende Vollmacht auszustellen. Nach dem Tod eines allein obsorgeberechtigten Elternteils kann das Gericht die Obsorge unter Umständen auch dem Pflegeeltern teil statt dem anderen leiblichen Elternteil übertragen.

Besuchsrechte. Pflegeeltern können auf Antrag des Kindes selbst oder der Jugendwohlfahrtsträger, aber auch der Eltern des Kindes im Fall einer Trennung Besuchsrechte erhalten. Unter den Begriff der Pflegeeltern können im Übrigen auch gleichgeschlechtliche Lebenspartner der leiblichen Eltern fallen.

Sollten Sie Rechtsfragen haben, bitte an leserbriefe@woman.at